
太平路人：
我感觉这种现象不是很好。

主持人：
什么现象？

太平路人：
这几天天气好，我看到附近绿

化带的灌木上、桥栏杆上晒有很多

被子和衣服。路上来来往往的行人

特别多，看起来实在是太不雅观了。

主持人：
你知道是谁晾的吗？

太平路人：
这个倒是没看见，不过我感觉

应该是附近居民晒出来的。这几

天天气好，趁没下雨的空隙把被子

和洗好的衣服拿出来晾晾。

主持人：
晒在路边的确不美观，也不卫生。

太平路人：
可不是嘛。绿化带灌木上面

全是灰尘，也有各种各样的昆虫、

蜘蛛网。不管做什么事情都要考

虑下他人，更要尽到一个公民应该

承担的社会责任。

绿化带上晒衣被
不雅观也不卫生

静儿：
我去年冬天进了一家装潢公

司，快一年了，平时负责的事很杂，

说好听点是行政人事一把抓，难听

点就是个打杂的。

主持人：
小公司锻炼机会多。

静儿：
只能这么自我安慰了。工作

上，事情杂多倒也没关系，但有一

个事情挺烦的。

主持人：
什么事？

静儿：
我们公司不少人喜欢在办公室

里吸烟，之前抽烟时可以开窗户。

现在天冷了，窗关了，烟雾呛死我了。

主持人：
你们公司没有规定不能在办

公室抽烟吗？

静儿：
有，但形同虚设。主要是我们企

业负责人就是个大烟枪，开会时，烟

是一根接着一根抽，进他办公室，也

是刺鼻的烟味。负责人这样，大家

就没什么顾忌了。我也曾很委婉

地提醒过他，但他嘿嘿一下，就没下

文了。

主持人：
真是难为你了。

静儿：
要是不行，我只能辞职了，毕

竟吸二手烟对身体危害大。

老是吸二手烟
都想辞职了

小小草：
主持人，你爱玩自拍吗？

主持人：
我不喜欢自拍。你喜欢自拍？

小小草：
我也与自拍“绝缘”，自拍技不

如人是一方面，另一方面是想保留

隐私、低调做人。但我朋友圈里好

多朋友都喜欢玩自拍，自拍已成为

他们生活的一部分。

主持人：
一些人喜欢展示自己美好的

一面，尤其是年轻人，在手机普及

的当下，自拍正好就提供了这样一

个机会。

小小草：
是的。自拍人群偏年轻化，却

也不乏大叔大妈级别。我父母 70

多岁，平时也爱和儿孙一起自拍全

家福。还有些人喜欢自拍，可能是

为了寻求自信、消遣娱乐、宣泄情

感、社会交往、自我认知，因此，自

拍照也是风格迥异：卖萌、搞怪、臭

美、晒幸福⋯⋯

主持人：
爱玩自拍就跟打球、唱歌一

样，都是一种兴趣爱好。

小小草：
每次翻看朋友圈，总会让我看

到很多自拍照定格美好，让每一个

瞬间都成为永恒。风格以卖萌为

主，有些喜欢扮鬼脸，以此博朋友

们一笑,还有一些走的是温馨路

线，爱抱着孩子自拍，晒出亲子生

活的点点滴滴。

主持人：
用照片来记录生活，记录成

长，记录每一次的喜怒哀乐，是最

珍贵的宝物。

小小草：
是的。我有个同学说，自拍时

没别人在场，可以尽情发挥。趁年

轻多拍照，等老了还可以回忆。虽

然她是一个内向的女孩，但每当换

了新发型，买了新衣服，她都会随

手自拍，却鲜少晒上网。

主持人：
有些人不是臭美，只是想让朋

友知道自己的行踪，同时记录自己

的生活状态。

小小草：
就如我的一个朋友，仅上个

月就在朋友圈晒了 30 多张自拍

照。无论是吃喝玩乐，总爱配上自

己的美照，甚至只是迈个步⋯⋯这

些场景都曾进入她的自拍镜头，嘟

嘟脸和剪刀手是她惯用的姿势。

照片中，她皮肤光滑，面容姣好，获

得好友点赞。她坦言，自拍是为了

寻求自信。每一张自拍照出炉后，

她都会用美颜相机精心修饰，再挑

选最漂亮的几张晒出来。当反复

拍不出漂亮照片时还会情绪低落。

每次翻看朋友圈
总会见到自拍照定格美好 Q说说大小事

聊聊烦心事
侃侃新鲜事
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婚后方知
女子离过婚
双方经常吵架
男子讨回
项链分手

轩轩：
离婚真是一件伤神伤心的事。

主持人：
你要离婚？

轩轩：
是我表哥和表嫂，现在应该说

前表嫂了。

主持人：
他俩为什么要离婚？

轩轩：
说来话长。两人是三年前认识

的，恋爱、结婚，一切都看上去挺幸

福美满的。但后来发生的两件事

让两人的关系急转直下，最终分道

扬镳。

主持人：
有第三者插足？

轩轩：
不是。第一件事，我表哥无意

中知道表嫂是离过婚的。

主持人：
你表哥没结过婚？

轩轩：
嗯，他是第一次结婚。第二件

事是婚后表嫂一直不怀孕，到杭州

医院一查，才知道没有生育能力。

表哥觉得表嫂欺骗了自己，两人经

常为此吵架。表哥脾气比较急，发

起火来很吓人。这日子是没法过

了，两人都想着离婚。

主持人：
已经离了？

轩轩：
表哥要她先退还订婚时的礼

金，还有一条金项链。

主持人：
女方不愿意还？

轩轩：
表嫂认为婚都结了，哪里还有

返还彩礼的事情，不肯还。

主持人：
就是说表嫂想离婚，但不愿退

还东西。

轩轩：
嗯。表哥说要回彩礼不是为了

钱，是实在咽不下这口气，最后要表

嫂退还金项链就好了。表嫂则说，

金项链被偷了。

主持人：
最后两人的工作做通了吗？

轩轩：
勉强通了吧，金项链其实没有

被偷走。最终，两人接受了退还金

项链折价款 4000 元的方案，在离婚

调解协议书上签了字。

虫儿飞：
快新年了，我准备给儿子买套

新衣服。

主持人：
儿子多大？

虫儿飞：
14岁了。可是，他说不要新衣

服，希望买个新书包。

主持人：
他的书包破了？

虫儿飞：
他现在用的书包还好好的。

主持人：
他为什么还要买书包呢？

虫儿飞：
我也觉得奇怪，就问他。他告

诉我班里有同学背上了某知名运

动品牌的双肩包，他也想买个。

主持人：
品牌书包的价格应该不低吧？

虫儿飞：
是的。一般的书包几十元，最多

100多元就差不多了。这个品牌的双

肩包，最便宜的都要300多元。

主持人：
那你买了吗？

虫儿飞：
现在还没买。我觉得儿子长

大了，也有自己的一点虚荣心。虽

然家庭的经济条件不是很宽裕，但

一个书包，我们做家长的还是负担

得起的。既然儿子这么想要，我打

算过几天带他去商场买一个。不

过买了书包后，我也会教他一些为

人处事的道理，希望他能明白我们

做父母的不容易。

儿子不要买新衣服
想买300多元的品牌书包


